

Seit dem vergangenen Freitag sind wir an der KKS endlich komplett. In einer tollen Einschulungsfeier in der geschmückten Herzogskelter wurden unsere 61 Erstklässler mit ihren Eltern und Angehörigen herzlich begrüßt. Nach der Begrüßung durch Schulleiter Essig, überbrachten die Vorschüler der Kindergärten Frauenzimmern und Eibensbach gute Wünsche in einem Gedicht. Ebenso machten sie den Erstklässlern Mut, mit dem Mitmachlied, "Hip-hop Schule ist top!". Pfarrer Kübler gab den Erstklässlern, verbunden mit einem kleinen Präsent, den Merksatz "Wer schreibt, der bleibt!" mit auf den Weg. Herr Yavuz, Imam der muslimischen Gemeinde, erinnerte die Kinder daran, freundlich, respektvoll und fleißig in der Schule zu sein. Hernach wurde die Halle von Piraten aus den zweiten Klassen der KKS "überfallen". Diese hoben in einem tollen Bühnenstück mit Tanz und Gesang einen Schatz aus Buchstaben. Nun war es endlich soweit: Die Erstklässler verließen gemeinsam mit ihren Lehrerinnen die Halle und machten sich auf den Weg zu ihrer ersten Unterrichtsstunde. Diese verging dann wie im Fluge, sodass sie im Anschluss bei Kaffee sowie Süßem und Salzigen, bewirtet durch den Förderverein und Schüler der Werkrealschule, ihren Eltern das Erlebte erzählen und die neuen Klassenzimmer zeigen konnten. HERZLICH WILLKOMMEN LIEBE ERSTKLÄSSLER!